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北秋田市教育委員会 

令和元年６月定例教育委員会会議録 

 

 

１．招集年月日   令和元年６月２７日（木） 

 

２．招 集 場 所   北秋田市役所第二庁舎 式場 

 

３．開会及び閉会   開会：午後１時３０分 閉会：午後３時１０分 

 

４．出 席 委 員   教育長：佐藤 昭洋  委 員：佐藤 英樹 

            委 員：蒔苗  隆   委 員：藤本 基子 

        

５．欠 席 委 員   委 員：佐藤 正俊 

 

６．出 席 職 員   教育次長：小笠原  吉明 

総務課長：金田 浩樹    

学校教育課長：小林 秀雄  

生涯学習課長：長岐 孝生 

スポーツ振興課長：藤野 義則  

総務課総務係長（書記）：三澤 照美 

 

７．傍 聴 者   なし 

 

８．報 告 事 項  【教育長報告】 

① 教育長動静 

           【各課長所管報告】 

・総務課 

① ６月行事報告及び７月行事計画 

② あきたリフレッシュ学園 

③ 教育留学推進事業 

            ・学校教育課 

① ６月行事報告及び７月行事計画 

② 学校の状況 

            ・生涯学習課  

① ６月行事報告及び７月行事計画 

            ・スポーツ振興課 

① ６月行事報告及び７月行事計画 
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９．附 議 案 件   (１）議案第49号 服務監督者としての対応について       

 

１０．そ の 他     

 

 

１１．会 議 録 

佐藤教育長 

 

 

 

蒔苗委員 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから、６月の定例教育委員会を開会します。 

はじめに署名委員の指名をさせていただきます。本日の署名委員は蒔苗委員にお

願いします。 

 

はい。分かりました。 

 

次に、２番「前回委員会の会議録の承認」です。事前に事務局より配布されてい

る５月定例会の会議録の内容について、訂正等がある方はいらっしゃいますか。 

 

ありません。 

 

訂正等がないということであれば、会議録については承認とさせていただいても

よろしいですか。 

 

はい。 

 

承認といたします。 

続いて３番「諸報告」です。（１）私から動静について報告します。 

 ５月３１日あきたリフレッシュ学園タケノコ採り体験活動に参加しました。当日

は学園生６名が参加し、採ったタケノコは各自持ち帰って食したようです。中学生

の一人は、北海道のお母さんに送ると話していましたので、秋田のネマガリタケを

食べてくれたのではないかと思っているところです。６月に入り、１日に大阿仁小

学校のスポーツフェスタと鷹巣中学校の体育大会があり、大阿仁小には学校教育課

長が、鷹巣中には私が行ってきました。昨年は、鷹巣中の体育大会とふるさと踊り

と餅っこまつりが重なっていましたが、今年はぶつからないようにお願いしたとこ

ろ、体育大会を日曜日から土曜日に変更しての開催になりました。おかげで、翌日

のふるさと踊りと餅っこまつりには中学生も出ていましたので、よかったと感じて

います。鷹巣小学校は、今年も出校日にして餅っこの販売体験など楽しい企画をし

ていました。地域の方も大変喜んでくれていました。６日教育支援委員会の１回目

の会議がありました。教育支援委員会では、特別な支援を要する子どもたちの状況

や支援の仕方などを主に話し合いますが、委員はこれまで、各学校から代表１名の

ほかに専門家などが入って人数が多かったため、今年は要項を精査して人数を半分

にしました。学校の代表は無くして、関わる子どもがいる学校だけに入ってもらう

ことにしましたので、スリムな組織での会議でよかったと思います。７日地域学校 
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協働活動連絡協議会は、県の生涯学習センターがチームで、学校運営協議会の熟議

を実際にやって、学校運営協議会への提案もしてくれましたので、今年度スタート

した６校にとってはその支援にもなったと感じています。１０日、縄文遺跡世界文

化遺産登録総決起大会に出席のため上京したので、午前中、戸嶋靖昌記念館を訪問

しました。戸嶋靖昌さんは、坊沢出身の世界的な画家ですが、戸嶋さんの作品を約

８００点所蔵しているとのことでした。大館市郷土博物館でも戸嶋靖昌展を開催し

たことがありましたが、その時の作品より幅広くすばらしい作品がたくさんあっ

て、市民の皆さんにも見ていただける機会を設けることができたらと感じました。

いろいろ検討してみたいと思っています。１３日、６月議会が開会し、教育委員会

からは、放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部

改正と、６月補正予算を提案しました。同日、吉田元教育委員の全国市町村教育委

員会連合会表彰の伝達式を行いました。１４日北教育事務所長訪問は、北教育事務

所長のほか、管理担当、指導担当が全ての学校を回って、教職員の状況や学校経営

の状況を見て歩きますが、市教委も一緒に回って確認をします。１５日から中学校

の総体が始まり、北秋田市会場の競技を応援してきました。１７日・１８日は６月

議会の一般質問があり、一般質問した１０名の内、教育委員会には５名の方からの

質問にお答えしました。虻川議員からは、阿仁マタギの日本遺産登録申請について

と縄文遺跡群のユネスコ推薦について、観光の視点から質問されました。板垣議員

からは、公民館の輪転機の使用について、使用させない団体があるのはいかがなも

のかという質問でしたので、要項を見直して誰でも使用できるようにこれから検討

していくところです。関口議員からは、ゴルフ教室の開設や小・中学校にゴルフク

ラブの設置ができないかとの質問でした。スポ少については条件が整えばできる

が、中学校は学校判断になるということ、ゴルフ教室については、協会で計画する

のであれば後援するなどの支援はできると回答しました。三浦議員からは、放課後

児童支援員の拡充をと質問がありましたが、現状を維持していきます。法律の変更

によってレベルを下げることはありませんと伝えたところです。松橋議員からは、

阿仁マタギ日本遺産認定の申請について、目的などの基本的な質問がありましたの

で、それに対してお答えしました。１９日は議会の常任委員会がありました。２１

日マタギシンポジウムは、教育委員会が主催し、阿仁マタギの日本遺産登録へのス

テップになればと行いましたが、全国にいる若い女性のハンターが４名参加して下

さいました。また、マタギについて研究されている田口先生の講話など非常に有意

義な会であったと思っています。２２日はミニバスの大会や、県女性スポーツ推進

委員交流のつどいであいさつし、３０回目となるマタギサミットにも参加しまし

た。２４日北秋田市青少年問題協議会は、ＮＰＯ法人あきた子どもネット理事長・

後藤節子さんに来ていただきました。後藤さんは、平成２７年から秋田県で初めて

子ども食堂を立ち上げた方です。参加者は協議会の委員のほかに、公民館講座の受

講生に呼びかけましたが数人の参加でした。２５日６月議会閉会日で全ての議案が

議決されたところです。昨日（２６日）、ふるさとお仕事博覧会が北秋田地域振興局

主催で開催されました。これは、大館北秋田地区で事業をしている２６事業所がそ

れぞれブースを作って、参加した市内の中学校１・２年生がブースを回って仕事に
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

藤本委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤英樹委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤英樹委員 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ついて勉強する取組です。今年度の特色は、最初に若くして起業している人たちの

話を聞いたことです。地元にも魅力があると感じてくれればと思っています。また

今年は、第一次産業である米作りの事業所も入っており、北秋田市の特徴である第

一次産業を継いでいく子どもたちを育てるためには、実際にやっている人たちの話

を聞かせたいと強く感じています。以上、私の動静でした。 

 私の動静について、何か質問や意見などございませんか。 

  

 運動会・体育大会についてですが、北秋田市ではニュースになったような人間ピ

ラミッドなどの組み体操や、騎馬戦などを行う学校はないのでしょうか。 

 

 昔はやっていましたが、今年、私が回った学校では行っていませんでした。た

だ、応援合戦の中でパフォーマンスはしますが、組み体操としては今年も、昨年も

やっていませんでした。 

 

 戸嶋靖昌記念館に訪問されたと報告がありましたが、昨年大館市の博物館で開催

された作品展に行ってみたところ、建物自体が暗い中で、画風が暗めの作品で少し

がっかりして帰ってきましたが、明るい絵もあるということですから是非見てみた

いと思いました。何か企画していただけたらありがたいと思います。 

 

 会社（バイオテック㈱）のビルのワンフロアーを戸嶋さんのアトリエとして、そ

こで描いてもらっていたそうです。画風も時代によって違っていて、亡くなる直前

の作品などは本当にすばらしい物でした。大館で見た作品はほとんどが暗い作品で

したが、記念館の作品はそうでもありませんでした。市民の皆さんにも見ていただ

けるような方法を探ってみたいと思います。 

 

 もう一点、２４日の青少年問題協議会で、秋田県で初めて子ども食堂を開設した

後藤さんがいらっしゃったとありましたけれども、今朝の新聞に子ども食堂の充足

率が秋田県は全国４７位と載っていました。そういうような状況の児童・生徒がい

たら、市で考えていかなければならないことだと感じて発言させていただきまし

た。 

 

 要保護、準要保護の就学補助を受けている家庭は、北秋田市の小・中で約２０％

近くおります。それぞれの市の基準にもよるかと思いますが、かといって子どもた

ちが毎日の食に窮しているといった状況は、今のところ把握はしていません。ただ

子ども食堂の話を聞いて、もしかしたら家族での食事を経験できない子どもがいる

かもしれないなと感じています。親御さんの仕事の都合などで子どもだけで食べて

いる、そういう子どもたちに会話をしながら食事をして、楽しい雰囲気を味わわさ

せてあげたいという後藤さんの話を聞いて、そのとおりだなと感じました。毎日の

食をこちらで提供するのは無理なことですが、子どもたちが親になった時に、楽し

い食の環境を作っていこうという気持ちを持たせることが必要になると感じたとこ
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

蒔苗委員 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

蒔苗委員 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

金田総務課長 

 

 

 

 

 

ろです。親御さん同士のコミュニケーションの場所にもなっているようです。うち

の市もどういう状況になっているのか見てみたいと思ったところでした。ただ、お

金が無いから子ども食堂に行くとなると子どもも抵抗がありますので、秋田市でや

っている子ども食堂は、勉強もして食事を摂る学習支援として抵抗なく行けるよう

にしているようです。北秋田市は秋田市と比べて、塾に行っている子どもが元々少

ないので、塾に行けないから学習支援をすることは必要がなくて、子どもたちは学

校でそれなりの力を付けていますので、進め方も考えていければと思っています。 

  

 マタギについて、秋田さきがけ新報にもシリーズで記事がありましたけれども、

教育委員会など公的なところで、マタギの知見などをまとめた物はありますか。 

 

 公式にまとめた物は無くて、文化財指定を受けている物などしかありません。マ

タギについては諸説あって、各専門の先生方などが書いた物を文献として参考にし

たり、日本遺産申請に際しては地元の方や、マタギの鈴木さんの話を聞きながら申

請書を作成していますので、公的な文献はないと認識しています。 

 

 いろいろな分野にわたって、理科だとか社会だとか、実生活にも当てはまるよう

なことがたくさんあって、実際の教育に生かされればいいのではないかと思ってい

ます。また、実際にマタギの人たちがいるということで、子どもたちも興味を持っ

て学習できることもあると思うのですが。 

 

 今回の日本遺産申請の中で目玉にしたかったのは、自然との共生です。自然と共

生してきた精神文化について、私たちは引き継いでいかなければならないとまとめ

ていたのですが、今回の申請ではそこだけではなく、体験させたり、発信したり、

食であったり、もっと広くストーリー化することを指摘されています。いずれ、子

どもたちにも伝えていくものが必要だとは思っています。現在、学校教育課で編集

している郷土資料集にはマタギのことは出てきますか。 

 

 中身の一つ一つは把握していませんが、おそらく入ってくるかと思われます。 

 

 ほかにございませんか。 

ないようでしたら、続いて（２）各課所管事項の報告について、初めに総務課か

らお願いします。 

 

＜６月の行事報告＞資料のとおり。 

 

＜７月の行事予定＞資料のとおり。 

・７月 ５日 東北六県市町村教育委員会連合会教育委員・教育長研修会 

                            （福島県郡山市） 

・７月１２日 あきたリフレッシュ学園終業式 
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金田総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・７月３１日 秋田県学校給食研究協議大会（大仙市） 

  来年度は、北秋田市が開催地になる予定。  

 

＜総務課報告＞資料のとおり。 

１．あきたリフレッシュ学園 

（１）利用状況 学園生１６名（中学生１２名、小学生４名）前月比１名増 

２．教育留学推進事業 

（１）留学生 学習交流型 小学生５年男子 ４月４日～３月１９日 

             小学生３年男子 ６月３日～６月２８日  

            ※小学６年生男子７月１日～１２日（予定） 

            ※９月から留学予定の小学生を面接  

       生活改善型 中学生１名 ４月４日～３月８日 

              

ただいまの報告について、質問や意見などはございませんか。 

 

ありません。 

 

なければ、次に学校教育課からお願いします。 

学校教育課の報告の中で、職員及び児童・生徒に関する内容につきましては、 

プライバシーに配慮し、内容を非公開としてもよろしいでしょうか。 

  

 はい。 

 

 皆さんの同意をいただきましたので、職員及び児童・生徒に関する内容につきま

しては非公開とします。 

では、学校教育課長から所管報告をお願いします。 

 

＜６月の行事報告＞資料のとおり。 

・６月 ５日 教育センター栄養教諭部会 

教育センターの中に様々な部会があり、資料のとおり進んでいる。 

 ・６月１２日～２５日 教科書展示会 

 

＜７月の行事計画＞資料のとおり。 

 ・７月 １日～２日 国立市教育委員会来市 

   校長６名、市教委２名が来市。学校の訪問のほか、北秋田市の校長と今後の 

学校教育に関わる部分の交流の進め方を話し合う予定。 

 ・７月 ３日 鷹中・南中第３回統合準備委員会 

 ・７月 ５日 南中学期末ＰＴＡ 

   統合についての説明を行う。 
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小林学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

 

蒔苗委員 

 

藤本委員 

 

佐藤教育長 

 

・７月 ８日 中央小・南小第２回統合準備委員会 

   主な話題は、新しい学校名の決め方について。 

 ・７月２５日 教科用図書北秋田市選定委員会 

 ・７月３０日 教科用図書採択地区協議会 

 ・７月３１日 新ＡＬＴ来市（３名） 

 

＜学校教育課報告＞ 資料のとおり。 

１．児童・生徒数 

６月１日現在 １,７４０名 前月比１名減 

 

２．栄光 

（１）大館北秋田中学校総合体育大会 

  資料のとおり。 

（２）軽米町教育委員会学力向上先進校視察 

  ７月４日の予定であったが延期になった。  

（３）６月中に関係校に情報提供した動物情報 

  資料のとおり 

 

＜事故報告・職員の異動＞資料のとおり。 

 

＜不登校の状況＞資料のとおり 

 

 ただいまの報告について、質問や意見はございませんか。 

 

子どもの中学校の体育大会の際に、業者が写真を撮ってネットで写真販売をする

ということがあったのですが、今まで部活動のコンクールや大会ではありました

が、学校行事では初めてでしたので、そういう傾向なのかなと感じました。 

 

学校長の許可は得ていると思いますが、そうすると一覧で見られるのですか。 

 

チラシに決まったパスワードがあって、入力するとログインができて注文できる

ようになります。掲示と注文の期限があって、それ以降は見ることもできなくなり

ます。 

 

チラシはどこを経由して配られるのですか。 

 

学校を経由して子どもたちに配られました。 

 

子どもを介してきているので、ほかの一般の人が見たりということはできないの

ですね。 
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藤本委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤英樹委員 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

佐藤英樹委員 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

ログインのＩＤとパスワードがないと見れません。 

 

そうすると、外の人が悪用することは考えられませんが、子どもたちはチラシの

取扱いには充分注意しなければいけないということですね。私も初めて分かりまし

た。情報提供ありがとうございました。 

ほかに質問や意見はございませんか。 

なければ、次に生涯学習課からお願います。 

 

 教育長の動静の中で報告があった協議会等については、割愛させていただきま

す。また、公民館の講座等については資料を御覧下さい。 

＜６月行事報告＞ 資料のとおり。 

生涯学習係 

・６月２１日 社会教育関係職員学校訪問 

  大阿仁小学校を会場に行われた。 

     

＜７月行事予定＞資料のとおり。 

 生涯学習係 

 ・７月１６日～８月８日 社会教育主事講習 

 ・７月２１日 国立市文化交流事業 

   合川太鼓が国立市に出向いて出演する。  

文化係 

・７月 ２日 秋田フィンランド協会理事会・総会 

・７月 ３日 北秋田市文化祭実行委員会第１回目 

・７月２６日～２７日 伊勢堂岱遺跡ジュニアボランティアガイド事前研修 

・７月２８日 伊勢堂岱遺跡ジュニアボランティアガイド研修視察 

  秋田駅ポポロードでＰＲ活動を行い、秋田城趾を見学する。 

 

ただいまの報告について、質問や意見などございませんか。 

 

７月２日に秋田フィンランド協会理事会・総会があるようですけれども、秋田フ

ィンランド協会はどこにあるのですか。 

 

北秋田市になります。 

 

秋田県内で一つですか。 

 

合川町時代からの継続で、一時休止していましたが平成２８年から再開したとい

うことです。 
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佐藤英樹委員 

 

 

 

 

 

長岐生涯学習課 

 

 

 

 

佐藤英樹委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤英樹委員 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

 

 

 

昔から大野台で、フィンランド協会が歩くスキーなどを開催していましたよね。

北欧三国の中で、日本のクロカンチーム、ジャンプチームはフィンランドで合宿す

ることが非常に多いです。そういう関係で、協会がどこにあるのかなと思いまし

た。合川町がフィンランドと交流していたと聞いていましたが、事業などはあった

ものですか。 

 

過去は分かりませんが、再開してからは関連企業にも会員になってもらっていま

す。企画については、クリスマスの展示や北欧展などにとどまっています。今年は

まだ具体的ではありませんが、フィンランドに関する研修を行いたいと考えていま

す。 

 

ありがとうございます。 

 

私も会員にならせてもらいましたが、フィンランドの教育はその分野では非常に

注目されておりますので、将来的には協会が中心になって、フィンランドの教育を

推奨している秋田大学の阿部昇先生などに来てもらい、お話しを伺ったりするのも

研修になっていくのではないかと視野に入れています。 

 

私は世界ジュニア選手権の日本の選手団に付いて行ったことがありますが、質素

ですが山・川・湖を使ってスポーツに楽しむ文化があるので、ぜひ交流事業も将来

的にあればいいなと考えてお話しさせていただきました。 

 

ありがとうございました。 

合川公民館の事業報告の中に、合川樺細工講座を行ったと報告がありますが、特

筆すべき事業です。合川の樺細工が県内の発祥の地だと言われています。後継者が

いなくなってしまったので、合川公民館が主になって、弟子であった大館市の小笠

原さんに来てもらい講座を始めました。何回かの講座の中で樺細工を作る、体験し

てもらう講座です。どういうように発展していけるか楽しみですし、発展していけ

ればいいと思っています。 

ほかになければ、次にスポーツ振興課からお願いします。 

  

 体育館の貸館以外の主な所を報告します。 

＜６月行事報告＞ 資料のとおり。 

・６月 ８日～９日 秋田県スポーツ推進委員研究大会 

・６月１０日 ふるさとあきたラン!鹿角大会市町村担当者会議 

・６月１３日 チャレンジデー扶桑町特産品抽選会 

  １,６１３名の応募者の中から５名の抽選。 

・６月２２日 秋田県女性スポーツ推進委員交流の集い 

  北秋田市で開催され、北欧の杜公園でパークゴルフを楽しんだ。 
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藤野スポーツ振興

課長 

 

佐藤教育長 

 

藤本委員 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

事務局 三澤 

 

 

＜７月行事計画＞ 資料のとおり。 

 ・７月 １日 北秋田市合川プール開き 事情 

   

スポーツ振興課の報告について、質問や意見はございませんか。 

  

 行事のことではありませんが、大北中学校総体で大館市田代野球場に応援に行き

ました。そうしたところ、得点板などの標示が点かない、学校の名前も出ないまま

試合は進行していくのですが、スタンドから観ていると、人によってはどういう状

況か全然分からない感じで進んでいました。また、先週はスポ少で八森の御所の台

野球場に行ったところ、カウントは点くのですが得点板には蔦がからまっていまし

た。市外の施設を拝見して、スポーツ振興課の設備の維持管理の大変さを知りまし

たし、早め早めに対処して下さっていることを実感しました。 

 

 田代はそういう状況でしたか。残念でしたね。 

 この大会では、閉校する鷹巣南中が優勝して全県大会に行けることになりまし

た。第一中との試合を観ていましたが、頑張ってくれたと思います。 

 ほかになければ、次に４番「案件」に入ります。 

 案件に入る前に私から提案があります。この議案は人事案件でございますので、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第１項第７号の規定に基づき秘

密会でお願いしたいと思います。 

 ただ今の提案に対して、委員の皆様にお諮りいたします。議案第４９号は人事案

件のため秘密会にしたいという提案に対して、賛成の方は挙手願います。  

 

＜挙手＞ 

 

 皆さんの賛成をいただきましたので、ただいまから秘密会としします。関係者以

外は一時退席してください。 

 

 ＜教育長、委員、教育次長、学校教育課長以外退席＞ 

 

 ＜議案第４９号について審議＞ 

 

 ＜教育長、委員、教育次長、学校教育課長以外入室＞ 

 

 続いて次第５番「その他」に移ります。（１）次回の定例教育委員会の開催日につ

いて事務局からお願いします。 

 

 来月の定例教育委員会は、７月２５日木曜日午後１時３０分から式場で予定して

います。 
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（午後３時１０分閉会） 

 

佐藤教育長 

 

 

小林学校教育課長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 ２５日の定例教育委員会は、終わった後に教科書の選定委員会も予定しておりま

すのでよろしくお願いします。 

 

 教科書の調査研究が少しずつ学校から届いていますので、それをまとめて資料を

作りますが、その場でお渡しするよりも、まとまった段階で一旦送付させていただ

く予定です。 

 

 その他、何かございませんか。 

 

 委員の皆様方に配布いたしました「たかのす まち歩きマップ」は、高校生活性化

事業のＪＤＫ（女子男子高校生）に参加した秋田北鷹高校家庭科クラブの３名が、

行きたい店を選んで、実際に歩いて食べてインタビューしてできた成果品です。新

聞でも紹介されていましたので御覧ください。 

  

ほかにございませんか。 

特にないようであれば、以上で６月の定例教育委員会を閉会します。 

 


